

INVITATION PRESSE

Les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg modernisent l'archivage des dossiers patients : présentation du nouveau centre des archives vendredi 26 octobre 2012 à 17h30

Monsieur Roland RIES, Sénateur-Maire de Strasbourg
Président du Conseil de surveillance des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg

Monsieur Patrick GUILLOT, Directeur Général des Hôpitaux Universitaires de Strasbourg

Professeur Jean-Michel CLAVERT, Président de la Commission Médicale d'Etablissement

vous convient à

l'Inauguration du centre des archives Le vendredi 26 octobre 2012 à 17h30

En présence de

Monsieur Pierre-Etienne BISCH, Préfet de la région Alsace, Préfet du Bas-Rhin
Monsieur Laurent HABERT, Directeur général de l'Agence Régionale de Santé d'Alsace

Une visite en plusieurs étapes vous sera proposée (durée 45 min).

Localisé au Parc des Forges à quelques centaines de mètres du pôle logistique, le « Centre des Archives » consiste à regrouper désormais sur un seul site, géré directement par les HUS, l'ensemble des dossiers médicaux que les services ne peuvent conserver dans leurs locaux.

Au total ce sont plus de 2,5 millions de dossiers médicaux qui seront désormais archivés dans ce nouveau bâtiment, en réponse :

- à l'obligation réglementaire de conservation des archives médicales pendant plusieurs dizaines d'années
- au besoin de traçabilité pour la mise à disposition de ces dossiers aux demandeurs (médecins hospitaliers, recherche universitaire, CNAM...)

Un dossier de presse suivra cette invitation